

Ressort: Entertainment

“Der Circus kommt!“ - FlicFlac baut Zelt auf

6. Festival der Artisten

Kassel, 03.12.2014, 17:10 Uhr

GDN - Woran merkt man, dass es bald Weihnachten wird? Klar, an den Weihnachtsmännern allerorten und an den Weihnachtsmärkten. In Kassel aber besonders daran, dass Weihnachtsmänner vor dem Märchenweihnachtsmarkt ein schwarz-gelbe Zelt aufbauen.

Mitten in der Stadt, auf “Deutschlands schönsten Circusplatz“, wie FlicFlac-Direktor Benno Kastein gerne betont, nämlich auf dem Kasseler Friedrichsplatz, tut sich was. Seit Montag werkeln dort fleißige Männer hinter Bauzäunen. So langsam sieht man auch, was dort entsteht, Kenner wissen es ohnehin. Zum sechsten Mal gastiert über den Jahreswechsel FlicFlac mit dem “Festival der Artisten“ in der nordhessischen Metropole. Und die Spezialisten von der “Mario Crew“ errichten das markante Zelt dafür.

Noch stehen nur die vier Masten. Zwei Kreise aus rund 600 Erdankern markieren aber schon das Rund des großen Zelt, in dem ab 19. Dezember Artisten aus aller Welt ihr Können zeigen werden. Der zweite Kreis markiert das Vorzelt. Dort findet sich später nicht nur die Gastronomie, sondern da wird vor allem die Publikumsjury nach jeder Vorstellung ihre Favoriten küren. Denn die drei beliebtesten Artisten(gruppen) werden am letzten Tag von Kassels Bürgermeister ausgezeichnet werden. 15.000, 10.000 und 5.000 Euro, von Sponsoren (Glinicke Kassel, Ticketmaster und HNA) gestiftet, gehen an die drei Erstplatzierten nach 21 Vorstellungen.

Noch ist das nagelneue, am Montag aus Italien nach Kassel gebrachte schwarz-gelbe Zelt gut verpackt. Doch bis Ende der Woche wird es gut sichtbar für das Festival werben. Und schon am kommenden Montag beginnen die Proben, noch unter Ausschluss der Öffentlichkeit. Bekannt ist aber schon die Liste der Künstler, die um Applaus und die Gunst des Publikums buhlen werden. Mit der “Wallenda Family“ aus den USA ist ein ganz besonderer Hochkaräter dabei. Die Hochseilartisten sind bekannt für ihre spektakuläre Pyramide, die sie auch in Kassel zeigen wollen. Super Silva wird noch höher steigen und in der Kuppel hängend laufen und springen.

Am Boden, aber nicht weniger spektakulär, zeigen Rich Miteku (Körperkunst), Claudius Specht (Jonglage), Valerie Inertie ((Cyr Wheel), Dima & Dima (Bodenakrobatik) Yarmosko (Russischer Barren) die hohe Kunst der Artistik. Die Duo Racers werden mit ihren Einrädern das Publikum schwindelig fahren. Und die Kuskovs kommen mit schweren Motorrädern auf die Bühne, um sich von den Maschinen aus in die Luft zu katapultieren. Was wäre ein Circus ohne seine Humoristen? Für die Entspannung zwischen den atemraubenden Nummern sorgen der Pantomime Housch-ma-Housch und Willer Nicolodi mit Joselito, der frechsten Ratte Mexikos. Alle dieser Spitzenkünstler auf ihrem Gebiet haben eigentlich einen Preis verdient, und alle haben auch schon welche gewonnen. In Kassel werden am 11. Januar aber nur drei von ihnen zu den Prämierten gehören. Bis dahin wird es nach der Premiere ab 20.12. täglich (außer 24.12., 1. und 5.1.) jeweils zwei Vorstellungen um 16 und 20 Uhr geben. Noch gibt es Karten für die Vorstellungen bei allen bekannten Vorverkaufsstellen oder über die Homepage www.flicflac.de.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-45723/der-circus-kommt-flicflac-baut-zelt-auf.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Kurt U. Heldmann

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Kurt U. Heldmann

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.

3651 Lindell Road, Suite D168

Las Vegas, NV 89103, USA

(702) 943.0321 Local

(702) 943.0233 Facsimile

info@unitedpressassociation.org

info@gna24.com

www.gna24.com